

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Setelah meneliti kategori dan menjelaskan isi pesan dakwah yang terkandung dalam komik dalam postingan di akun Instagram iqomic, peneliti mendapatkan kesimpulan sebagai berikut:

1. Kategori pesan dakwah pada komik yang paling dominan dalam unggahan akun iqomic adalah pesan akhlak yang mempunyai nilai sebesar (36.67%), disusul oleh pesan akidah sebagai peringkat kedua setelah pesan akhlak yang mempunyai nilai sebesar (26.67%), pesan syariah yang mempunyai nilai sebesar (23.33%), dan yang paling rendah adalah pesan muamalah yang mempunyai nilai sebesar (13.33%).
2. Isi pesan dakwah yang terkandung dalam komik di postingan iqomic adalah pesan akhlak yang membahas tentang adab yaitu akhlak kepada manusia, dan akhlak kepada Allah SWT. Pesan akidah yang meliputi tentang kepercayaan kita kepada akhirat atau alam barzakh (sam'iyah) dan ruhaniyah yang mempercayai akan adanya malaikat, jin, iblis, setan, dan roh. Pesan syariah yang meliputi informasi tentang aturan atau syariat agama islam dengan jelas seperti, sunnah, wajib, mubah, dan haram. Pesan mu'amalah yang meliputi tentang aturan dalam tatanan hidup sosial berlandaskan kepada aturan yang telah ditetapkan dalam Al-Qur'an, Hadist, maupun

keepakatan para ulama buat seperti hukum pidana, hukum nikah, dll.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan peneliti terhadap komik postingan Instagram iqomic, ada beberapa rekomendasi atau saran yang ingin peneliti sampaikan, yaitu:

1. Bagi pengarang, perlu adanya tambahan dari isi materi yang telah disampaikan dengan lebih memperbanyak materi Islami, tentunya dengan kondisi yang aktual, walaupun isi materi yang di posting akun tersebut telah membuat banyak materi Islami. Penambahan yang dimaksud peneliti adalah materi yang membicarakan seputar hukum atau pesan syariah dan muamalah.
2. Harapan peneliti, kepada masyarakat agar dapat memanfaatkan waktunya untuk membaca hal-hal yang positif, dan dapat melatih kreatifitasnya ditengah-tengah berkembangnya zaman dengan bebas, memaksimalkan media baru untuk menyebarkan informasi seputar ajaran agama Islam.